

El libro de dos enfermeras

Pioneros y visionarios de la salud. No solo vivieron. Sirvieron a sus semejantes y por ello, no pueden ser olvidados. Formaron el ejército de blanco en la sacrificada lucha por mantener la vida. En Valdivia, estuvieron siempre. 623 nombres hemos encontrado en la historia del Hospital Regional, escrita por las enfermeras Beatriz Rodríguez y Atlántida Viñas. Es imposible mencionar a todas las personas que con su trabajo hicieron posible el Hospital Clínico Regional de Valdivia actual, dotado de todos los adelantos tecnológicos necesarios para atender no sólo a la población de la ciudad y la provincia, sino que también a la de la Región y en algunas especialidades más allá de ella.

Esos 623 nombres desde los tiempos del Hospital San Juan de Dios podrían ser más de un millón.

El libro, retrata lo que durante 32 años fue el quehacer hospitalario en cuanto a asistencialidad y docencia y en la proyección amplia que ha permitido llegar a tener el valioso hospital que, espero -Dios mediante- un día llegará conocerse con el nombre del médico que supo hacer realidad el sueño de todos: recuperar el hospital perdido en 1960 y dar a Valdivia un establecimiento acorde a la importancia de este pedazo de patria que anhela mejores días.

Atlántida Viñas Murciego y Beatriz Rodríguez Contreras. Mujeres tuvieron que ser las que se empeñaron en la proeza de hacer centenares de entrevistas y consultas y aportaron sus recuerdos, las que con paciencia y dulzura de enfermeras lograron el objetivo y colocaron la nota de remembrance, significado y dis-

El libro de dos enfermeras [artículo] Emilia Cuevas C.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cuevas, Emilia

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El libro de dos enfermeras [artículo] Emilia Cuevas C.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile